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き、 2人には感謝しております。
　入会時の会長は佐藤幸一会員、幹事は伊藤賛会員で
最初の所属委員会は出席委員会でした。早く会員の顔
と名前を覚え 1人前になる様にという理由です。この
年に創立30周年行事が行われ、私達新入会員は街角に
立って出席される他クラブのロータリアンの道案内を
しました。佐藤幸一会長は私にとって雲の上の人でし
た。伊藤賛幹事は、目配り、気配り、心配りの優れて
いる人で学ぶことの多かった人です。
　落ち着きを取り戻して 2年目は実直な八谷郁夫さん
が会長でした。近寄り難い姿は今も昔も変らぬ珍しい
人で、これがロータリーアンだと思いました。八谷会
長の書いた活動計画方針の中身を読んだ私は最もわか
りやすく、目的が的確に書かれており私たち新人でも
納得のゆく内容でした。何回も何回も読んだことを覚
えています。短い文面でしたが内容は素晴らしいと添
え書きがありました。
　会員は、業界で指導的な地位にあり、市の政治・経
済の代表として地域で活躍している人ばかりでしたの
で、入会した頃は、この中でやっていけるのかと思っ
た次第です。それからは、いつやめるか、いつやめる
かということばかり考えるようになりました。しかし、
それを見すかすかのように彦太さんは毎日のように電
話を入れてきました。決まって「例会日を忘れるな！、
ロータリーの何たるかを勉強しておけ！」と…。
　私にロータリー人生としてのみならず、社会人、企
業人として影響を受けた人の中に鈴木彦太氏がおりま
した。出会いは、私が33歳の時、彦太さんが45歳の時
でした。私が会社を創設して 2年目のことでした。訪
ねて来られた時、登米町経営者協議会と言う団体の結
成でした。それが功を奏して登米町の経営者の仲間入
りが出来、今日まで存在する事ができました。
　彦太さんの晩年は私が送り迎えをしましたが、私は
この事への恩返しと思って運転手を努めました。彦太
さんは勲章を 2度受章されており、このことが一番の
喜びであったようで、息子の彦衛会員が「お別れの
会」のあいさつで話しておられます。その通りの人で
した。常に席を共にした私にも、愛する我が子の彦衛
会員でしか分からない本当の姿を見せませんでした。
　玄関から出る時には既に背広の下には「鎧」という
顔と言葉が他人と自分をしばっていた様に思いました。
　一見、考えを変えない「頑固一徹」な社長さんと写
るけれども、別な姿を見せる時もありました。旅行に
行った時は変身することもありました。数例をあげる
と①バーバリのパンツ事件、②舟酔い事件、③スーツ
ケースの鍵事件、④飛行機ストップ事件、⑤人力車
ひっくり返り事件。これらは全て解決しましたが、彦
太さんの人間らしい一面があらわれております。
　私は良き友、良き仲間がいたことを疑いません。私
はロータリーと言う活動と仲間を得ることが出来たこ
とに感謝しております。
－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

・ガバナーエレクト事務所より
　　2022年地区研修・協議会開催の案内
　　日　時　 5月29日㈰　　13：00開会
　　場　所　盛岡グランドホテル「飛龍」
　　登録料　4,000円
・日台ロータリー親善会議福岡大会開催事務所より
　　「台湾との友好・姉妹クラブ調査」依頼が届く
・川崎大師ＲCより、会報が届く
・本日、例会終了後理事会を開催
・ 4月のロータリーレート　　 1ドル=122円
◎バッジ授与（伊藤秀雄新入会員へ）
・伊藤秀雄新入会員のあいさつ
　皆さん、こんにちは。久し振りでお会いする方も多
くいらっしゃって、ほんとうに懐かしいなと思います。
私もＪＣにおりましたが、それから25年経過しており、
今日の例会最初の導入部分で懐かしく思いました。
　私は昨年から会長職に就き、これから、いくらかで
も地域のためになるような事をしなければと考えてお
りましたところ、様々な先輩方からお声掛けをいただ
き、仲間に入れていただくことになり、ほんとうに感
謝申し上げます。皆様の足を引っ張らないように頑
張って参りますので、よろしくご指導をお願い致します。

　「ロータリー活動を振り返って」　菅原文之会員
　振り返って見ますと、私が入会した時は47歳です。
ヤマカノ醸造の鈴木彦太社長、エリックアイの安岡雅
和社長の推薦で平成 6年10月に入会を果たしました。
世の中はバブル景気が弾けた年であり、当クラブでは
創立30周年記念式典を計画し、活気があり士気の高い
時期でもあったと思います。40歳代、50歳代、60歳代、
70歳代とバランスのとれた会員構成でした。
　まだ、チャーターメンバーが数人残って居り、私に
とっては会う機会があまりなく、親睦行事の懇親会で
キラ星の如く居並ぶ先輩方は、チャーターメンバーを
筆頭として成層圏の人や雲の上の人の集団で、足が震
えたのを覚えています。
　1994年の入会会員は、 6月組 5名、10月組 4名の計
9名ですが、 6月入会組の 5名全員退会（死亡含む）、
10月入会組の退会は 1名で、現在、佐藤靜市会員、遠
藤光則会員、私の 3名が残っており、この同期の会員
は親より大切な人です。良い意味で私を支えていただ
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・本日の出席率　79％

・武川毅会長　菅原文之会員、本日はスピーチよろし
くお願いします。

・千葉正宏幹事　 2名の新入会員を歓迎します。
・熊谷敏明会員　本日から新入会員 2人入会しました。
よろしくお願いします。

・菅原文之会員　今年も恥をかく日がまたやって来ま
した。思い出話になりますが我慢して聞いてくだ
さい。

・飯塚仁哉会員　伊豆沼農産の伊藤秀雄社長、新入会
員として快く歓迎。隣人の菅原文之会員のスピー
チを期待します。

・佐々木崇会員　菅原文之会員のスピーチ、ご苦労様
です。

・江川元徳会員　春は天気の変化が比較的激しいです。
特に今の時代肺炎も流行の様です。皆さん気をつ
けて下さい。

・八谷郁夫会員　菅原文之会員のスピーチ、今回の話
題は何でしょう、楽しみです。

・千葉吉男会員　菅原文之会員のスピーチ楽しみです。
・阿部泰彦会員　伊藤秀雄会員、佐藤利尚会員の 2名
の新入会員を歓迎して！　菅原文之会員のス
ピーチを楽しみに！

・菅野幸一郎会員　新入会員のお二人の方を歓迎いた
します。菅原文之会員のスピーチ、ご期待してお
ります。

・佐藤靜市会員　 4月誕生の会員様おめでとうござい
ます。話題豊富な菅原文之会員のスピーチに期待
いたします。

・小野寺伸浩会員　菅原文之会員のスピーチにご期待
いたします。 4月 8 日 3 回目のワクチン接種とな
ります。

・冨士原裕子会員　菅原文之会員のスピーチ楽しみで
す。 4月誕生の会員の方おめでとうございます。

・及川昭宏会員　菅原文之会員のスピーチ楽しみです。
・佐藤早智子会員　先週咲いていなかった庭の桜が本
日 2～ 3 開花しました。 4月のお誕生月の会員お
めでとうございます。

・及川富男会員　菅原文之会員のスピーチに期待して。
・二階堂恭子会員　菅原文之会員の今日のスピーチは
何についてのお話かとても楽しみです。

・森田峯男会員　菅原文之会員のスピーチに期待して。
・佐藤敬喜会員以下　本日のスピーチに期待して。
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
佐藤哲弥会員　關孝会員

　　　以上、ありがとうございました。

　新年度や新学期が始まるシーズンです。気持ちを新
たに何かを始めようと思っている方も多いかと思われ
ます。大きな地震があってから20日位経ちますが、毎
日のように多少の揺れが続いていますので、気をつけ
ながらお過ごし下さい。
　桜前線が日本列島を北上しています。その後を追う
かのように芝桜が咲き始めます。芝桜の花言葉のひと
つに「合意」があります。名前の通り、芝生のように
地面に広がりピンクの絨毯とも呼ばれるように、花が
ひとつにまとまって美しさを見せることに由来します。
　今週末、石巻南ロータリークラブの30周年記念式典
が開催されますので、出席して参ります。

・本日より 2名入会致しました。皆様新入会員の歓迎
宜しくお願い致します。

・ガバナー事務所より
　　ＲＬＩ研修パートⅢ修了証・卒業証書が届く

会長要件 武川毅会長
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今週のスピーチ

幹事報告 千葉正宏幹事

本日の出席率

ニコニコボックス

伊藤秀雄新入会員へバッジ授与

●4月の定例理事会議事録（4月 7日㈭）●●4月の定例理事会議事録（4月 7日㈭）●
◦議事内容
⑴ 地区大会について（4/16～17）
　・参加者名簿及び日程を確認する
　・大会懇親会中止のため、帰ってから行う
　　　個人負担3,000円　場所は「大やす村」

⑵ 新入会員の所属委員会は、親睦活動委員会とする。
⑶お花見例会について（4/28 夜間）
　　参加人数確定後、対応できる会場を選定する。


